

Front National pour la Défense de la Constitution **FNDC**



COMMUNIQUE DE PRESSE

La Coordination Nationale du FNDC dénonce vigoureusement la sortie malencontreuse truffées de mensonges du porte-parole du Gouvernement affirmant que : les trois (3) responsables du FNDC, le coordinateur National Oumar Sylla alias Foniké Menguè, le responsable des antennes Mamadou Billo BAH et le responsable des opérations Ibrahima Diallo, détenus illégalement pendant plus de neuf (9) mois et libérés récemment sans aucune procédure, sont sous contrôle judiciaire.

Ousmane Gaoual Diallo au nom du Gouvernement de la junte, déclare qu'ils sont sous contrôle judiciaire et interdits d'aller au delà de Conakry sans ordonnance d'un juge.

Le FNDC, saisit cette énième occasion pour rappeler à l'appareil judiciaire du pays le rôle plus qu'important qu'il doit jouer dans la construction d'une nation démocratique et stable dans l'intérêt supérieur du peuple.

Le FNDC reste plus que jamais debout contre les conspirateurs qui n'ont que pour seul objectif leur maintien illégitime et par la force des armes au pouvoir, quid à être contre les aspirations légitimes du vaillant peuple de Guinée pour l'instauration de la démocratie, l'état de droit donc au retour rapide à l'ordre constitutionnel.

En définitive, les conseils du FNDC engageront sans délai des actions judiciaires contre tout acte violant des droits de l'Homme.

Ensemble unis et solidaires, nous vaincrons!

Conakry, le 01 juin 2023 **La Coordination Nationale**